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Kurztitel  
 
Empfang im Rathaus für den 1. FC Magdeburg 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit dem Sieg des 1. FC Magdeburg im Heimspiel gegen Fortuna Köln am 21. April 2018 
wurde der Aufstieg in die 2. Bundesliga gesichert. Für die Stadt und die Region ist dieser 
Aufstieg ein wichtiges Ereignis. Daher ist es auch grundlegend richtig, dass die Mannschaft 
zum offiziellen Empfang und zur Eintragung in das Goldene Buch der Landeshauptstadt 
Magdeburg eingeladen wird und sich anschließend auf dem Rathausbalkon zeigen kann. 
Dies wird am 6. Mai 2018 stattfinden. Ein Termin, an dem die 3. Fußballliga noch nicht 
abgeschlossen ist und der 1. FC Magdeburg noch Meister werden kann. Außerdem kämpfen 
die Handballer des SC Magdeburg an diesem Wochenende im REWE Final Four. Viele 
Fußballfans verfolgen auch mit Spannung das Abschneiden des SCM und hoffen auf den 
Pokal-Gewinn. 
 
 
Ich frage Sie: 
 

1. Warum wurde aus Respekt vor der 3. Liga der Empfang nicht auf einen Termin nach 
Ligaabschluss gelegt? 

 
2. Welcher offizielle Vertreter der Landeshauptstadt Magdeburg wird den SCM in 

Hamburg mit seiner Anwesenheit unterstützen? 
 

3. Wie wird das Verkehrs-, insbesondere das Nahverkehrskonzept für 10.000 geplante 
Fans am 6. Mai 2018 aussehen? Werden durch die MVB zusätzliche Bahnen 
eingesetzt? 

 
 
Ich bitte um eine mündliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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